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La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

Gracias, presidenta .

Mire, señora diputada, por recordarle y refrescarle un poco 
la memoria, pues como está tan preocupada por la falta 
de diligencia del tercer plan por el retraso y porque, según 
usted, no hemos puesto en marcha medidas de conciliación 
en el ámbito de la función pública. Decirle que el segundo 
plan de igualdad adoptó las medidas más avanzadas 
y pioneras en el ámbito de la conciliación. Ninguna 
administración en el 2017 tenía un plan tan comprometido 
con la conciliación, la corresponsabilidad y la presencia 
equilibrada de hombres y mujeres en la administración como 
ese . Y yo, señora diputada, le invito a que se lo lea .

No le voy ahora a enumerar todas las medidas, entre otras 
razones porque no dispongo de tiempo. Pero, por ejemplo, 
sí me gustaría destacar dos de ellas, que, insisto, siguen 
vigentes, y muchas de ellas además ahora por mandato legal. 
Por ejemplo, en materia de conciliación, la posibilidad que 
tienen las mujeres con hijas o hijos menores de catorce años 
que tienen preferencia, por ejemplo en la administración, 
para elegir las vacaciones antes que los hombres . O, 
por ejemplo, las medidas que pusimos en marcha para 
protección de víctimas de violencia de género. Los planes 
de intermovilidad entre las distintas administraciones, que 
fue copiado, no solamente por el resto de comunidades 
autónomas, sino por la propia administración del estado . La 
Comunidad Valenciana, en materia de políticas para proteger 
a las empleadas públicas víctimas de violencia, fuimos los 
primeros en adoptar medidas . E insisto, señora diputada, 
siguen vigentes .

Por tanto, no se preocupe, seguiremos trabajando y el tercer 
plan estará lo antes posible. Del actual, más del 72 % de las 
medidas se han cumplido .

Pero, mire usted, yo le agradezco esta manifestación tan 
explícita y este compromiso que usted ahora mismo tiene 
con la igualdad, que no encaja muy bien con su partido. Su 
partido, en la votación de las enmiendas a la Ley de función 
pública, votó a favor de todas las enmiendas del Partido 
Popular que instaban a la conselleria, al grupo, a suprimir 
todo lo que hiciera referencia a la presencia equilibrada 
de hombres y mujeres en la administración . (Aplaudiments) 
Nada más y nada menos que la enmienda 20, 27, 38, 98, 
205, 212. En todas ellas, enmiendas, pues se decía «eliminar 
garantizar la presencia equilibrada de hombres y mujeres 
en el Consell, asesor de la función pública» . «Eliminar 
garantizar la presencia equilibrada de hombres y mujeres en 
la composición de la Comisión intersectorial de la ocupación 
pública de la Generalitat» . Y así le contaría unas cuantas . 
Así que mejor pasemos a los hechos y dejemos también 
posiciones que nada tienen que ver con sus compromisos ni 
tampoco con su ideología .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Continuem amb la pregunta 720, formulada pel diputat 
David García, del Grup Parlamentari Vox Comunidad 
Valenciana, al Consell, sobre la publicitat institucional. 
Serà substanciada per la consellera de Justícia, Interior i 
Administració Pública .

El senyor García Gomis:

Muchas gracias .

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Quan vullga, senyoria .

El senyor García Gomis:

Muchas gracias, señora presidente .

Señorías .

Señora consejera .

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Bueno, senyor García, jo ja . . .

El senyor García Gomis:

He dicho señora presidenta .

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

M’ha dit señora «presidente» . I vosté ja és reincident en 
aquesta qüestió. Faça el favor de respectar els càrrecs que 
tenim les dones en aquesta cambra .

Continue.

El senyor García Gomis:

Señora «presidente», buenos días . (Veus)

Hoy preguntamos sobre la publicidad institucional y lo 
hacemos muy preocupados por tres razones.

La primera y principal, el aumento del gasto de la publicidad 
institucional en los medios de comunicación.

El segundo, la falta de transparencia o de dificultad para 
acceder a ella .
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Y, el tercero, el uso partidista o de promoción personal que 
se desprende de alguna de las ayudas y de los beneficiarios 
de esas mismas .

Miren, gracias a la ley de transparencia, aprobada por 
el centro-derecha, y con la abstención de Compromís y 
Podemos, y votada en contra por su partido, el Partido 
Socialista, desde el 2015 tenemos acceso, tanto los 
diputados como los ciudadanos, a los datos gobierno .

Por eso me ha parecido gracioso cuando la señora Garijo se 
arroga la transparencia del Consell y se arroga ella misma 
unas cifras de transparencia, cuando ni siquiera ella estaba, 
porque no fue ni propuesta por ella y encima pues saca 
pecho . Entonces, teniendo esas cifras de transparencia que 
ella dice, no entendemos que se modifique una proposición 
de ley como la que han presentado ustedes .

Mire, yo quiero que haga usted un ejercicio mental conmigo . 
Quiero que hoy se ponga en la piel, no de un diputado 
o de una diputada, póngase en la piel de un ciudadano 
cualquiera, pongámonos en la piel de Gabriela, una mujer 
de cuarenta y pocos años, madre soltera con dos hijos y 
dos trabajos con los que apenas llega el sueldo a pagar sus 
facturas y sus impuestos, que vive de alquiler porque no 
pudo la enorme cantidad de dinero que le pedían por los 
impuestos, que le pedían por la casa de sus padres, casa 
que ya ha sido pagada . Un día, observando en la parada 
del autobús, ese que tiene que coger todos los días para 
ir a trabajar, ve la publicidad institucional de este Consell 
y decide indagar cuánto dinero se gasta el gobierno 
valenciano en transparencia; y entra en la web, y lo primero 
que encuentra, la primera dificultad que se encuentra es que 
tiene que aceptar con la clave de búsqueda, luego buceará y 
verá que, lógicamente, solamente hay datos desde el 2015, 
y gracias a eso, ya lo he dicho antes, a la citada ley aprobada 
por el Partido Popular. ¿Y qué se encuentra? Primero, que 
se limitan a subir PDF, algo contra lo que están ustedes en 
contra, solamente encontrará PDF, no encontrará la manera 
de facilitarle a un ciudadano seguir la búsqueda . Otra cosa 
que se encontrará la señora Bravo, la ciudadana Gabriela, es 
que de un año a otro cambian la forma de exponer los datos . 
Lo tercero, y que le llamará la atención, es que estamos a 
mitad de 2021 y seguimos sin tener los datos de 2020, y  
del 2019 tenemos todavía mucha menos información  
de 2018. Ver para creer. Al final resulta que su gobierno no 
es tan transparente y la ciudadana Gabriela no entiende el 
cambio de criterio de un año para otro .

Miren, limitarse a subir PDF, en los que por ejemplo 
(inintel·ligible)  . . . las cifras asignadas, no nos dicen a qué se 
dedican, los criterios por los que (inintel·ligible)  . . . y tampoco 
podemos hacer un rastreo de a qué campaña se refiere esa 
cantidad. No hay un buscador, no hay pestañas, no hay 
opciones, no hay una trazabilidad de esa asignación. Que 
se lo pongan ustedes fácil, no a nosotros, a un ciudadano 
cualquiera .

Y lo más grave, que a pesar de 2015, y esto quiero que usted 
lo tenga muy clara, que tenemos los datos de 1,4 millones 
que gastó el gobierno de Fabra en publicidad institucional, 
ustedes en 2016 lo suben a 3,1 millones.  
En 2017 casi lo triplican hasta los 8,2 millones lo que se 
gastan en publicidad institucional. En 2018 lo bajan un 
poquito y cogen carrerilla hasta llegar, en los datos de 2019, 

a los 12,1 millones. Un 864 % más de lo que se gastó el 
último gobierno del Partido Popular. 4,5 millones en cuatro 
años Fabra, 32,1 millones de euros ustedes.

Y para terminar . Pónganse en la piel de Gabriela, esa madre 
de dos hijos, esa madre que tiene que coger los autobuses, 
cuando se da cuenta que ustedes gastan 32 de euros, 
cuando ella no tiene dinero ni para pagar el alquiler ni para 
alimentar a sus hijos .

La pregunta que le hago, señora Bravo: ¿va a gastarse otra 
vez el señor Puig, ahora que ha ganado el Villarreal, 13.300 
euros solamente para felicitar a un equipo? 13.300 euros 
porque, si no lo sabe, es mucho del dinero que cobran miles 
de familias de Alicante, de Valencia y Castellón al año, y 
se lo gasta el señor presidente, Ximo Puig, solamente para 
felicitar a un equipo de futbol para su gloria, y su bombo y 
sus aplausos .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a donar resposta a la pregunta, té la paraula l’honorable 
consellera de Justícia.

Quan vullga, senyoria .

La senyora consellera de Justícia, Interior i Administració 
Pública:

Señor García, usted ha preguntado por lo que se ha 
gastado el Consell en 2020 y 2021. Claro, como tiene 
toda la información, sobre todo la del 2020, porque la 
documentación ya se le ha remitido, y todos los contratos 
que se han celebrado durante el 2021 usted también 
tiene acceso porque están en la plataforma pública de 
contratación del sector público, pues me ha traído hoy aquí 
a la ciudadana Gabriela . Bien .

Mire, ¿sabe qué haría este Consell y qué está haciendo 
por la ciudadana Gabriela? Pues poner en marcha políticas 
sociales para tener ayudas para alquiler, precisamente por la 
situación económica en la que pueda encontrarse, políticas 
sociales dirigidas a asegurar una renta garantizada básica 
para que nadie se quede atrás y para garantizar una mínima 
dignidad a todas aquellas personas. En definitiva, este 
Consell lo que ha hecho ha sido impulsar muchas políticas 
sociales para evitar que personas con menos recursos 
económicos queden excluidos del sistema, cosa, señor 
García, que estoy segura ustedes no harían .

¿Pero sabe una cosa? Para que la ciudadana Gabriela 
se entere de las ayudas que el Consell pone en marcha 
para apoyar a los más desfavorecidos, tiene que haber 
una política de información, señor García. No sé si usted 
recuerda el artículo 20 de la Constitución española, que 
configura el derecho a la información como un derecho 
fundamental .
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La política de publicidad institucional del Consell está 
dirigida fundamentalmente a garantizar esa divulgación de 
información para que la ciudadanía tenga conocimiento 
de todas aquellas medidas y cuestiones que pueden 
afectar a sus vidas . Por ejemplo, en materia de publicidad 
institucional, durante el 2021 nos hemos centrado 
mayoritariamente en la contratación dirigida a campañas 
para divulgar todas las medidas contra la COVID, porque 
era muy importante; todas las medidas para situaciones de 
emergencia, porque era muy importante; que la ciudadanía 
supiera también todos los planes de apoyo económico que 
el Consell ha puesto en marcha para todos aquellos sectores 
que se han visto más afectados durante todos estos años. 
Para eso, para eso se dedica la publicidad institucional, 
porque queremos garantizar esa información con la finalidad 
de que llegue a todas las personas .

Ha sido fundamental, durante este año que hemos vivido la 
tremenda pandemia, que se ha llevado tantas vidas por delante, 
el que las campañas de publicidad institucional se dirigieran, 
fundamentalmente, a la mentalización y concienciación de 
la ciudadanía . Porque salir de esta pandemia nos obliga a un 
esfuerzo colectivo. Y precisamente por eso, porque hemos 
conseguido esa concienciación de todos los valencianos y las 
valencianas, seguimos siendo el territorio europeo con menor 
incidencia . Y todo eso es gracias a esa responsabilidad que han 
demostrado, porque han tenido toda la información necesaria 
durante todo este tiempo.

Así que, señor García, no se preocupe tanto por la ciudadana 
Gabriela, porque este Consell va a seguir trabajando para 
que, desde la transparencia, apoyemos en políticas sociales 
y garanticemos esa información necesaria para toda la 
ciudadanía que, en materia de emergencias, es fundamental .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Continuem amb la pregunta 534, formulada pel diputat Juan 
Carlos Caballero al conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball sobre la valoració de l’evolució 
de l’ocupació .

Quan vullga, senyoria .

El senyor Caballero Montañés:

Gracias, presidenta .

Señor Climent, hoy le vuelvo a preguntar sobre la evolución 
del empleo . Le hablaré de datos, aunque sé que no les 
gustan porque no les favorecen .

La Comunitat Valenciana, gracias a ustedes, lidera la 
destrucción de empleo en España: 40.200 empleos 
destruidos durante el primer trimestre del año . Somos la 
segunda autonomía donde más crece el paro, solo por detrás 
de Canarias, mientras en el resto de España baja .

En abril, las quiebras empresariales se dispararon  
un 1.162 % más que el año pasado, en comparación con el 
año pasado, y la contratación indefinida cayó un 21 %. Y, si 
por si esto fuera poco, 60.000 valencianos están en ERTE, 
camino de convertirse en nuevos parados.

Por ello, le pregunto, señor conseller, ¿cuándo acaban los 
aplausos en su gobierno? (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a donar resposta, té la paraula l’honorable conseller 
d’economia .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Gràcies, presidenta .

Senyor diputat, podem contrastar eixes dades, no?, perquè 
vosté que és un fake anant, anant per ahí, de manera 
continuada, no?

Però li he de dir que la pandèmia –i supose que vosté sabrà 
que estem en una pandèmia– sí que ha tingut una afecció 
directa a la nostra economia i, per tant, a l’ocupació . Però 
també li he dir una cosa, que, gràcies a les mesures que ha 
pres el Consell en l’àmbit sanitari, albirem ja una recuperació 
econòmica i, per tant, de l’ocupació .

Una qüestió molt clara, per a este Consell salut és economia.

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar formulant la pregunta, té la paraula l’il·lustre 
diputat, el senyor Caballero .

Quan vullga, senyoria .

El senyor Caballero Montañés:

Gracias, presidenta .

Señor Climent, las políticas del Botànic son dinamita para 
el empleo de los valencianos . Y decían que no iban a dejar 
a nadie atrás e insisten, constantemente, en que son el 
gobierno que más ayuda cuando, realmente, son el gobierno 
que más ayuda a destruir, a arruinar y a cronificar.

Sus políticas, señor Climent, ayudan a que la Comunidad 
Valenciana lidere la destrucción de empleo en España, las 


